



阿南一中通信



2024（令和6）年5月
第1号

発行責任者 中島 功

令和6年度がスタートし、1ヶ月が経ちました。新たな気持ちで新学年を迎えた310名の生徒たちは新しい学校生活やクラスにもだいぶ慣れてきたようです。授業の様子を見に行くと、落ち着いた態度で授業に取り組む様子、和やかな雰囲気先生や友達と対話する姿が見られます。1年間の様々な経験を通して、担任と共にクラスの団結を図り、絆を深め、3月には「このクラスで良かった。」と思えるクラスをみんなで作ってほしいと思います。

ゴールデンウィークの前半が終了しました。この3連休は春の県大会が行われた競技が多く、生徒たちにとっては今まで練習してきた成果を測る絶好の機会となったようです。各会場へ応援に行くと、一生懸命プレーする姿はもちろん、仲間と共に喜び、応援するどの生徒の姿もとても輝いていました。ユニフォームを身にまとった凛々しい姿、教室とはまた違った生徒たちの素敵な一面を見ることができました。後半の4連休も大会を控えている部活動があります。体調を整え、満足いくパフォーマンスができるよう準備してほしいと思います。また、この連休で家族や友達とゆっくり過ごす時間を持ち、心のエネルギーをしっかりと補給して、休み明けにまた元気に登校してくれることを願っています。

PTA授業参観、家庭訪問お世話になりました。

4月19日のPTA授業参観、22日からの家庭訪問大変お世話になりました。お忙しい中、時間をお取りいただきありがとうございました。今年度も様々な行事を公開することで、子どもたちの学校での様子をご覧いただいたり、個人面談等を通じてご家庭での様子をお聞かせいただいたりするなどして学校と家庭とが連携した教育活動を進めていきたいと考えております。本年度もご協力のほどお願い致します。



5月の行事

- 7日(火) 避難訓練
- 13日(月) 生徒会専門部会
- 20日(月) 前期中間テスト前部活動中止、5時間授業
- 23日(木) 前期中間テスト1日目
- 24日(金) 前期中間テスト2日目、英語検定
- 27日(月) 生徒会専門部会
- 30日(木) 2年生修学旅行 ~6/1 沖縄方面
- 31日(金) 1・3年生遠足

